MESSAGES AUX EXTRA-TERRESTRES

MOSCOU. — Des chercheurs soviétiques vont envoyer des messages radio en direction d'une quinzaine d'étoiles « proches » de la Terre.

Ces recherches sont destinées à repérer d'éventuelles civilisations extra-terrestres. Les messages vont être transmis dans les mois qui viennent. Ils décrivent notre système solaire vu depuis chaque étoile visée.

Ces étoiles sont les plus proches de notre système. Elles se situent à 10 ou 15 années lumière.

LA MONTAGNE

LA MONTAGNE 14. 01. 1981